



Kyokushinkai Deutschland e.V.
Blomkamp 49, 22549 Hamburg
+49-40 800 31 31
www.kyokushin-deutschland.de

Ausschreibung KKD Sommerlager 2026



Das diesjährige KKD-Sommerlager findet vom **23.-26. Juli** unter der Leitung der Shihans Ulf Nolte und Werner Efkemann sowie vielen weiteren Senseis aus ganz Deutschland statt. Als internationale Gasttrainer konnten wir Shihan Vladimir Sekelj, aus Kroatien gewinnen. Es wird wie immer im Kurpark und in der großen Sporthalle von Bad Hersfeld die Möglichkeiten für viele unterschiedliche Trainingseinheiten geben. Egal ob Weißgurt oder erfahrener Schwarzgurt: Jeder ist willkommen und kann teilnehmen, unabhängig von Alter, Geschlecht oder Graduierung. Es wird das gesamte Spektrum des Kyokushin Karate abgedeckt: Kihon - Kata - Kumite. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit die Prüfung zum nächsten Kyu/Dan abzulegen.

Anmeldung

Der **Meldeschluss ist der 21. Juni 2026**. Eine frühzeitige Anmeldung wird empfohlen, da die Teilnehmerplätze limitiert sind. Die unten aufgeführten Preise beinhalten Unterkunft, Verpflegung (Frühstück, Mittag- und Abendessen) sowie eine große Sayonara-Party:
Donnerstag bis Sonntag: (4 Tage) 295,- €

Die verbindliche Anmeldung erfolgt durch:

1. **Registrierung** über den Link:
[https://www.typro-online.de/typro/index.php?
action=public&todo=turnier&mandantid=1165&vaid=40](https://www.typro-online.de/typro/index.php?action=public&todo=turnier&mandantid=1165&vaid=40)
2. **Überweisung** der Teilnahmegebühr an:
Kyokushinkai Deutschland e.V.
Stichwort „Sommerlager“
IBAN: DE80200505501043224474
BIC: HASPDEHHXXX
3. **Rücksendung** des ausgefüllten und unterschriebenen Anmeldeformulars an:
marten@kyokushinkai-deutschland.de

Die Anmeldung ist verbindlich und die Überweisung für die Teilnahme muss bis spätestens zum Meldeschluss erfolgen. Bitte schließen Sie für sich privat eine Reiserücktrittsversicherung ab. Eine Erstattung der Meldegebühr ist nicht möglich.

Unterkunft

Wir sind wieder zu Gast in der Jugendherberge Bad Hersfeld, Lutherstr. 2, 36251 Bad Hersfeld, Deutschland, +49-6621-407750. Die Unterbringung erfolgt mit wenigen Ausnahmen in 4 Bettzimmern mit eigener Dusche und WC. Die Anreise erfolgt auf eigene Kosten.

Packliste

Neben den persönlichen Dingen bitte folgendes mitbringen:

- Ausweis, IKO-Pass
- mind. 2 saubere Kyokushin-Karate-Gi incl. Obi
- persönliche Schutzausrüstung
- Trainingsanzug, Laufschuhe und -kleidung
- Krankenversicherungskarte
- Minderjährige Teilnehmer benötigen eine schriftliche Einwilligung der Eltern.

Haftungsausschluss

Veranstalter, Ausrichter und Lehrgangsleitung übernehmen keinerlei Haftung für Schäden jeglicher Art. Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr. Alle Teilnehmer unter 18 Jahren bedürfen einer volljährigen Aufsichtsperson und müssen eine schriftliche Erlaubnis der Eltern sowie eine Notfall Kontakt einreichen. Bei Anmeldung erklärt sich der Teilnehmer bereit, dass Bild-/Filmmaterial von ihm gefertigt wird und dieses auch veröffentlicht werden darf.



Kyokushinkai Deutschland e.V.
Blomkamp 49, 22549 Hamburg
+49-40 800 31 31
www.kyokushin-deutschland.de

ANMELDUNG KKD e.V. - Sommerlager vom 23. - 26. Juli 2026

Hiermit melde ich mich verbindlich zur Teilnahme am Kyokushinkai-Sommertrainingslager 2026 des KKD e.V. an.

Vorname, Name: _____

Dojo: _____ Graduierung: _____

Geb. Datum: _____

Adresse: _____

Telefon: _____ Mobil: _____

e- mail: _____ @ _____

Teilnahme an der Prüfung im Sommerlager: ja, und zwar zum _____, Kyu/Dan

nein

Mir ist bewusst und ich bin einverstanden, dass während des Sommerlagers Fotos und/oder Videoaufnahmen gemacht werden, die zur Veröffentlichung auf der KKD-Homepage oder sozialen Medien genutzt werden können (bitte ggf. streichen!)

Veranstalter, Ausrichter und Lehrgangsleitung übernehmen keinerlei Haftung für Schäden jeglicher Art.
Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr.



Ort, Datum

Unterschrift

Die Preise beinhalten die Übernachtungen, Vollverpflegung, Training.
Donnerstag bis Sonntag: (4 Tage) 295,- €

Teilnehmergebühr bitte überweisen auf das Konto:

Kyokushinkai Deutschland e.V.
Stichwort „Sommerlager“
IBAN: DE80200505501043224474
BIC: HASPDEHHXXX

Bitte senden sie das ausgefüllte und unterschriebene Anmeldeformular an:
marten@kyokushinkai-deutschland.de



Kyokushinkai Deutschland e.V.
Blomkamp 49, 22549 Hamburg
+49-40 800 31 31
www.kyokushin-deutschland.de

Einwilligungserklärung KKD-Sommerlager 2026

Einwilligung des/r Erziehungsberechtigten bei minderjährigen Teilnehmern:

Hiermit gebe ich,
Vorname, Name: _____

meine Einwilligung, dass mein Sohn/ meine Tochter

Vorname, Name: _____

geb. am: _____

an dem Sommerlager der KKD e.V. vom 23.-26. Juli 2026 in Bad Hersfeld teilnehmen darf.

Ich habe die Ausschreibung gelesen und bin damit einverstanden.

Besonderheiten (Krankheiten, Allergien u.a.): _____

Als Aufsichtsperson wird sich Herr/Frau _____

während des Trainingslagers und der Freizeit um meinen Sohn/meine Tochter kümmern.

Kontaktdaten Erziehungsberechtigte:

Vorname, Name: _____

Adresse: _____

Telefon: _____ Mobil: _____

e- mail: _____ @ _____

Mir ist bewusst und ich bin einverstanden, dass während des Sommerlagers Fotos und/oder Videoaufnahmen gemacht werden, die zur Veröffentlichung auf der KKD-Homepage oder sozialen Medien genutzt werden können (ggf. bitte streichen).

Ort und Datum Unterschrift Erziehungsberechtigte/r



Kyokushinkai Deutschland e.V.
Blomkamp 49, 22549 Hamburg
+49-40 800 31 31
www.kyokushin-deutschland.de

Invitation to apply for KKD Summercamp 2026



This year's KKD Summer Camp will take place from July 23–26 under the direction of Shihan Ulf Nolte and Werner Efkemann as well as many other senseis from across Germany. As our international guest instructor, we are pleased to welcome Shihan Vladimir Sekelj from Croatia. As always, there will be opportunities for many different training sessions, held in the park and in the large sports hall in Bad Hersfeld. Whether white belt or experienced black belt, everyone is welcome to participate, regardless of age, gender, or rank. The full spectrum of Kyokushin Karate will be covered: Kihon – Kata – Kumite. In addition, there will be the opportunity to take the examination for the next Kyu or Dan rank.

Registration

The registration deadline is June 21, 2026. Early registration is recommended, as the number of participants is limited. The prices listed below include accommodation, meals (breakfast, lunch, and dinner), as well as a large Sayonara party: Thursday to Sunday (4 days): €295,-

Registration becomes binding through:

1. Registration via the link:

[https://www.tvpro-online.de/tvpro/index.php?
action=public&todo=turnier&mandantid=1165&vaid=40](https://www.tvpro-online.de/tvpro/index.php?action=public&todo=turnier&mandantid=1165&vaid=40)

2. Transfer of the participation fee to:

Kyokushinkai Deutschland e.V.
Reference: „Sommerlager“
IBAN: DE80 2005 0550 1043 2244 74
BIC: HASPDEHHXXX

3. Return of the signed registration form to:

marten@kyokushinkai-deutschland.de

The registration is binding, and the participation fee must be transferred no later than the registration deadline. Please take out private travel cancellation insurance. A refund of the registration fee is not possible.

Accommodation

“We will once again be staying at the Bad Hersfeld Youth Hostel, Lutherstr. 2, 36251 Bad Hersfeld, Germany, +49-6621-407750. Accommodation is provided, with few exceptions, in four-bed rooms with private shower and toilet facilities. Travel arrangements are at your own expense.”

Packing List

In addition to personal items, please bring the following:

- ID card, IKO passport
- At least 2 clean Kyokushin gi, including obi (belt)
- Personal protective equipment
- Tracksuit, running shoes, and running attire
- Health insurance card

Participants who are minors require written parental consent.

Disclaimer of Liability

The organizer, host, and course instructors assume no liability whatsoever for damages of any kind. Participation is at your own risk. All participants under 18 years of age must be accompanied by an adult supervisor and must submit written parental consent as well as an emergency contact. By registering, the participant agrees that photo and/or video recordings may be made and that such material may also be published.



Kyokushinkai Deutschland e.V.
Blomkamp 49, 22549 Hamburg
+49-40 800 31 31
www.kyokushin-deutschland.de

Registration KKD e.V. - Summercamp July 23-26, 2026

I hereby register for binding participation in the KKD e.V. Kyokushinkai Summer Training Camp 2026.

Surname, Name: _____

Dojo: _____ Graduation: _____

Date of Birth: _____

Adresse: _____

phone: _____ mobile: _____

e- mail: _____ @ _____

Graduation during Summer Camp yes, graduation for _____, Kyu/Dan

no

I am aware of and agree that during the summer camp, photos and/or video recordings may be made which may be used for publication on the KKD website or social media (please delete if applicable).

The organizer, host, and course instructors assume no liability whatsoever for damages of any kind. Participation is at your own risk.

Place, Date

Signature

The prices include accommodation, full board, and training.

Thursday to Sunday (4 days): €295.00

Please transfer the participation fee to the following account:

Kyokushinkai Deutschland e.V.
Reference „Sommerlager“
IBAN: DE80200505501043224474
BIC: HASPDEHHXXX

Please send the filled and signed registration form to marten@kyokushinkai-deutschland.de





Kyokushinkai Deutschland e.V.
Blomkamp 49, 22549 Hamburg
+49-40 800 31 31
www.kyokushin-deutschland.de

Declaration of Consent – KKD Summer Camp 2026

Consent of the legal guardian for minor participants:

I hereby,

First name, last name: _____

give my consent for my son / my daughter

First name, last name: _____

Date of birth: _____

to participate in the KKD e.V. Summer Camp from July 23–26, 2026, in Bad Hersfeld.

I have read the event information and agree to its terms.

Special considerations (illnesses, allergies, etc.):



During the training camp and leisure time, Mr./Ms. _____

will act as the supervising adult for my son/daughter.

Contact details of the legal guardian:

First name, last name: _____

Address: _____

Telephone: _____ Mobile: _____

Email: _____ @ _____

I am aware of and agree that during the summer camp, photos and/or video recordings may be made which may be used for publication on the KKD website or social media (please delete if applicable).

Place and date

Signature of legal guardian



I.K.O. MATSUSHIMA
INTERNATIONAL KARATE ORGANIZATION KYOKUSHINKAIKAN



SUMMER CAMP

KYOKUSHINKAI DEUTSCHLAND e.V.

23.-26. July 2026
BAD HERSFELD



KYOKUSHINKAI Deutschland e.V.
www.kyokushin-deutschland.de